



# AYUNTAMIENTO DE CECLAVÍN

PLZA DE ESPAÑA, 2  
10.870 CECLAVÍN

TELÉFONO: 927.39.30.02  
FAX: 927.39.31.50

## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO DE CECLAVÍN CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA LGBTIFOBIA**

El Ayuntamiento y la población de CECLAVÍN conmemora la celebración del 17 de mayo, Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y Bifobia (LGTBIFobia).

Fue un 17 de mayo de 1990, el día en el que la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) retiró la homosexualidad de la lista de enfermedades mentales. Desde entonces, cada 17 de mayo tiene un valor altamente significativo para las personas lesbianas, gays, trans, bisexuales e intersexuales como eje catalizador de las actuaciones en favor de los derechos y contra la discriminación a la que hoy en día debe hacer frente dicho colectivo. Hoy debemos seguir reivindicando derechos para que las personas LGBTI sigan estando presente en la agenda política y social de nuestra CCAA, de nuestros pueblos.

En los últimos años son muchos los avances en igualdad que se han conseguido. Sin embargo, siguen existiendo muchísimos casos de discriminación hacia el colectivo LGBTI. Por todo ello, hacemos un llamamiento al conjunto de la sociedad de CECLAVÍN al tiempo que aprovechamos este día para reiterar y confirmar nuestro decidido compromiso con la lucha y prevención de la discriminación de las personas Lesbianas, Gais, Trans, Bisexuales, e Intersexuales.

Extremadura fue pionera al aprobar la *LEY 12/2015, de 8 de abril, de igualdad social de lesbianas, gays, bisexuales, transexuales, transgénero e intersexuales y de políticas públicas contra la discriminación por orientación sexual e identidad de género en la Comunidad Autónoma de Extremadura*.

Dicha Ley en su Artículo 6. Reconocimiento y apoyo institucional recoge que:

*3. Los poderes públicos de Extremadura conmemorarán cada 17 de mayo el día internacional contra la homofobia, lesbofobia, bifobia y transfobia por ello debemos seguir reivindicando sin olvidar que la lucha sigue, mas en estos momentos en que los discursos del odio hacia las personas LGBTI y otros muchos colectivos se hacen visibles.*

Con el apoyo de entidades como Extremadura Entiende, el Ayuntamiento de CECLAVÍN seguirá trabajando conjuntamente para erradicar todas las formas de discriminación hacia las personas LGBTI en nuestra población, poniendo el máximo empeño en que nuestra ciudadanía siga siendo una sociedad diversa donde no cabe la normalización de los discursos de odio.